

小樽市立山の手小学校 コミュニティ・スクールだより



Be happy

~幸せになろう~

令和5年1月

学校運営協議会
広報部発行

3学期が始まり、山の手小学校にも子ども達の元気な声が戻ってきました。1月に入ってから小樽市では大雪・寒波が続き、地域の皆様も大変な思いをされていることだと思います。心よりお見舞い申し上げます。

真冬日が続く中、毎朝見守りボランティアの方々が各ポイントに立ち、子ども達の登校の安全に配慮しながら声をかけてくださっています。また、始業式の日にはPTA生活委員の取組として、ご自宅近くでの見守り活動が行われ、注意点などについて確認をして頂きました。北海道の冬はまだまだ続きます。雪道の危険から子ども達を守るため、引き続き地域全体で子ども達を見守って頂けると幸いです。



第2回 学校運営協議会

12月22日(木)、今年度2回目の学校運営協議会が行われました。今回は部会に分かれた話し合いの時間を持ち、今後の活動に向けた具体的な意見が出されました。

学校運営協議会は、下記のような5つの部会で構成されています。学校運営協議会としてできることを検討しながら、子ども達のために活動を進めていきたいと考えております。



【評価部会】

保護者アンケートや学校関係者評価の実施をもとにした取組の改善

【学習支援部会】

児童の学習への関心・意欲の向上を図るための学習活動の支援

【環境部会】

読み聞かせなど身近に本のある環境や花壇づくり等の環境整備

【安全部会】

通学路や学習活動等における児童の安全確保

【広報部会】

保護者や地域の皆様に取組の様子をお便りなどで知らせる

・・・各部会からの報告・意見・・・

- 学校の取組に対する評価について
- 学校支援ボランティアより
 - ・春・秋の遠足ボランティアに参加して…
高学年遠足に参加した際、大人の目が多い方が安心だと感じた。
次年度も、低中高の各学年にもボランティアが入れるとよい。
 - ・学習ボランティアの数が更に増えると、子ども達の活動の幅も広がるのではないか。
- 読み聞かせボランティアの報告
 - ・11月から開始し、12月にはクリスマスお話し会を実施
 - ・メンバー構成は卒業生保護者の割合が高いので、在校生保護者の参加を増やしていけるような取組を考えたい。
- 児童の安全管理を徹底していくために、各町内会のつながりが必要。
- 広報活動を活発に行うために、町内会の取組を紹介していくよい。



今後に向けて様々な分野での見通しを持った意見が出されました。学校や地域の活動も少しずつ通常の様子に戻りつつあります。地域の皆様とのつながりを更に深めながら、コミュニティ・スクールとしての学校づくりを進めていけたらと思います。

山の手小学校人材バンク制度 導入に向けて…

学校運営協議会の中で、

「山の手小学校人材バンク制度」について議題が出され、承認されました。

「山の手小学校の学校教育に知識や技能・資格等を持つ優れた地域人材を活用していくたい」という趣旨のもと、次年度に向けて動き出していく予定です。

正式には令和5年度の4月以降に募集が始まります。地域の皆様の豊富な経験・知識を生かしながら学校教育に参加していただくことにより、子ども達の学びにも新たな発見や興味が生まれそうですね。



PTA 小中連携行事

今年度、山の手小と松ヶ枝中の小中一貫教育事業として授業交流や出前授業をはじめ、様々な取り組みが進められてきました。PTAとしても合同行事が企画され、11月5日（土）には6年生の「部活動体験会」が行われました。緊張した表情で、一生懸命練習に参加する6年生の姿が微笑ましかったです。

11月12日（土）には、合同PTAレク（ボッチャ）が開催されました。みんなでルールを学びながらの楽しい時間となり、小中PTAの親睦を深める貴重な時間となりました。

9月に予定されていた山の手小での「潮音頭大会」は残念ながら新型コロナウィルス感染症の感染状況により中止となってしまいましたが、次年度も合同行事を企画しながら連携体制を整えていきたいと考えております。



読み聞かせ ボランティアの 取組

クリスマスお話し会がありました

昨年12月、読み聞かせボランティアの皆さんによる「クリスマスお話し会」が行われました。今年のお話は「100にんのサンタクロース」。個性豊かな100人のサンタクロースのお話を子ども達は楽しそうに見入っていました。その後は毎年恒例の山の手サンタ＆トナカイたちがプレゼントをもって登場し、各教室は幸せな雰囲気に包まれました。ボランティアの皆さんは事前の録画、プレゼントづくり、当日の演出等、数日間にわたって準備を進めてくださいました。

今年度は11月から活動を再開することができた読み聞かせお話し会。子ども達の豊かな心を育むための取組として色々なお話を全校の子ども達に届けてくれています。

今年のお話は「100にんのサンタクロース」



ちょいワル、サングラス姿のサンタクロース登場。トナカイは2名に増員しました！

全校児童と教職員にもプレゼントを用意してくれました。



今年も大成功でした♪

通常のお話し会の様子。スケジュールを調整しながら分担して各教室で読んでいただいている。

